



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pastikan Keamanan masyarakat Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon efektifkan Patroli Malam.

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jan 25, 2024 - 10:59



SUSUKAN LEBAK - Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon memiliki wilayah yang sangat strategis, untuk antisipasi gangguan kamtibmas di wilayah tersebut Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon intensif menggelar patroli malam hingga dini hari. Kamis- (25/01/2024).

Kegiatan ini Rutin dilakukan setiap malam Satu regu SPKT Patroli Polsek Susukan lebak menggelar patroli dengan menysar daerah rawan di wilayah setempat Hal tersebut dilakukan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti kejahatan jalanan copet, jambret, Geng Motor ataupun curanmor dan kejahatan tindak pidana lainnya.

Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo, SH. mengungkapkan bahwa patroli sebenarnya sudah rutin dilaksanakan namun demikian dengan perkembangan situasi ini lebih ditingkatkan terutama pada lokasi dan jam yang dipandang rawan gangguan Kamtibmas.

Kegiatan patroli dan penjagaan terus kita tingkatkan Terutama saat jam rawan seperti tengah malam hingga dini hari Harapannya dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan. "ujarnya".

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni S.I.K. S.H M.H, melalui Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo, SH. menerangkan bahwa patroli malam hingga dini hari ditingkatkan di seluruh wilayah hukum Polsek Susukan lebak.

Adapun sasaran lokasi yang dipatroli selain obyek vital dan kawasan perkantoran adalah wilayah rawan kejahatan lainnya seperti jalan jalan yang jauh dari pemukiman serta jalan jalan yang minim lampu penerangan. Tidak hanya sekedar lewat, acapkali petugas juga menduduki lokasi tertentu sambil memantau situasi dan berdialog dengan warga yang melintas.

"Kerawanan yang kita waspadai adalah tengah malam hingga dini hari menjelang subuh. Terutama para pedagang yang berangkatnya pada dini hari untuk berbelanja ke pasar terus kita lakukan pengamanan. "tutup Kapolsek"